

おんせんの風

早いもので、2月も終わろうとしています。カメムシが多く心配された雪も少なく、通勤の心配や除雪に気を配ることが少なく、「助かった」と感じておられる方が多いのではないのでしょうか。

小学校幼稚園では、年度末に向けて学習のまとめはもちろん、6年生を送る会・卒業式に向けてそれぞれが準備や練習を始めています。また、閉校・閉園式に向けての活動も計画中です。今のところ、インフルエンザによる影響はなく、このまま元気に登校・登園してくれることを願っています。

受賞！-おめでとう-

秋以降、色々なコンクールで素晴らしい賞をいただきました。特に、「しまね小中学生新聞コンクール」では学校賞を頂き、3月8日に表彰式があります。

○県読書感想画コンクール

優秀賞：西村元葵 優良賞：鳥谷野乃華
入選：廣野裕哉 宮本佳奈 堀江空翔

○県版画展

優秀賞：西村乃暢 西村元葵
優良賞：西村恒太郎 勝部賢太 島 菜々美
佳作：勝部智也 鳥谷野乃華 廣野裕哉
鳥谷春陽 宮本佳奈 堀江空翔

○県図画展

入選：宮本佳奈 西村乃暢 西村元葵

○しまね小中学生新聞コンクール

入選：鳥谷春陽 西村元葵 西村乃暢

学校賞：温泉小学校



閉校・閉園記念事業実行委員会より

温泉小学校・幼稚園も残り1ヶ月となりました。すでに、ご存じだとは思いますが、「閉校・閉園記念式典」並びに「感謝のつどい」が計画されています。

期日：平成26年3月23日（日）

時刻：閉校・閉園記念式典 午後2時

感謝のつどい 午後3時頃

※当日は、記念写真の撮影等もあります。

小学校・幼稚園だより

平成25年度 NO10

温泉小学校・温泉幼稚園

平成26年 2月25日

温泉小学校のルーツについて

以前、温泉小学校のスタートは「明治8年頃」となっているという事を書かせていただきました。その後、記念誌を発刊するにあたり、斎藤温泉交流センター長さんが、仁多郡の資料や地域内に残る古文書等を調べられた結果、どうも「明治7年9月」ではないかという事が有力になってきました。

現在の奥出雲町立三沢小学校の支校としてスタートを切り、幾多の統廃合や校名変更を重ね、140年ということになります。

また、卒業生は記録によると（はっきりしないところもありますが）

- ・大正元年～昭和16年 1058人
- ・昭和16年～昭和22年 初等科269人 高等科198人
- ・昭和22年～ 1547人（今年の2人を加え1549人）です。

こうしてみますと約3000人の方が本校を卒業されたこととなります。

ありがとうプロジェクト！

小学校では、これまでお世話になった人や場所に感謝の気持ちを伝えようと様々な活動を計画しました。

- ① お世話になった方に感謝状や記念本を渡す。
授業や放課後の活動、学校生活など様々な場面でお世話になった方々に手紙やプレゼントを渡す。
- ② 清掃活動しよう
みんなが利用した「バス停」「交流センター」を掃除する。
- ③ タイムカプセルの作成
思い出を文章や絵にしたもの思い出の品をタイムカプセルにして保存する。
開封は？
どこに保存するの？
みんなの気持ちが少しでも伝わればと思います。
- ④ 記念品を作る。何を？（お楽しみに）

いい声！いい顔！いい気持ち！のひとこま

温泉小ホームページ (<http://onsen-sho.onsentown.com/>) にも掲載しています。ご覧下さい。

ワカサギを釣って食べよう(1/31)

山陰の冬には珍しい温かな青空の下、尾原ダムで「ワカサギ釣り」をしました。「ダム周辺の地域作りに学ぶ」の「冬」の部です。ワカサギが釣れないと、昼食のおかずがないので、みんなワクワク、そして心配しながらのつりでした。そして、しばらくするとあちこちから「いい声」が聞こえ、「いい顔」が見られました。結局、10cmほどのワカサギが36匹釣れました。ダム湖のいかだの上は風がありましたが、とても気持ち良かったです。

学校に戻り、早速唐揚げにいただきました。おいしかったです。

これで、「ダム周辺の地域作りに学ぶ」は、おわりでしたが、これらの活動をまとめ、情報発信していく予定です。



世代間交流と子ども神楽発表会(2/9)

そば打ちを通じた「世代間交流」と「子ども神楽発表会」がありました。そば打ちは何回か経験した子が多く手際よく打っていました。昼食では、打ち立てのそばをいただきました。少し硬いものもありましたが、おいしくてみんなおかわりをしていました。



温泉子ども神楽は、10月から榎の屋神楽保持者会の皆様に指導を頂き、今日の日を迎えました。今年は最後となるかもしれませんので、無理を言って教室に参加していない子どもたちにも奏楽をさせていただきました。練習の成果をしっかりと発揮した舞台となり、大いに盛り上がりました。保持者会の皆様には、色々とお世話になりました。お礼申し上げます。



スキー教室(2/14)

心配された天候も何とかもち、予定通りスキー教室を行うことができました。今年は幼稚園の子どもたちもスキーに挑戦。怖がることもなく挑戦していました。小学生の子どもたちは、グループに分かれそれぞれが練習に励み、レベルアップしました。



幼稚園発表会(2/25)

都合により延期していた幼稚園の発表会を行いました。劇「かさじぞう」、縄跳びと跳び箱の発表、歌を三人でがんばりました。三人共に成長が感じられる発表会となりました。最後に「あと少し、三人でがんばります」の言葉が印象的でした。



【これからの行事予定】

2月28日(金) 6年生を送る会

3月5日(水) 交流学習

スクールバスにて

6日(木) ありがとうボランティア活動

15日(土) 卒園式・卒業式

17日(月) 振替休業日

20日(木) 修了式・旅立ちの式

23日(日) 閉校・閉園式(14:00)

※ 以下は、木次小学校の予定です。

4月8日(火) 新学期始業式

9日(水) 入学式



(文責：宮川)